
澳网之前，郑赛赛是中
国女网新赛季表现最好的球
员。深圳公开赛打进 4 强，
郑赛赛也突破了自己职业生
涯的新高。对于新赛季目
标，郑赛赛甚至高调提出了
世界前50。

可惜，深圳公开赛连续
鏖战让郑赛赛遭遇伤情。随
后的比赛，郑赛赛一直小心

谨慎，霍巴特赛甚至选择了
退赛。“我非常希望这次澳网
能够打好，所以放弃了很多
比赛。”说到自己为了澳网付
出的努力，两盘4比6惜败给
汉图楚娃后的郑赛赛潸然泪
下。

郑赛赛流泪，不只是因
为付出没有收到回报，更因
为抵达墨尔本后意外发烧，

输得有些委屈。“前几天一直
发烧，练不了球。这场比赛
上去后又感觉穿得太少，一
直觉得身上很冷。”

错过非常渴望的澳网单
打晋级机会，郑赛赛表示，

“最重要的是吸取教训，学会
照顾好身体，尤其是在这种
大赛期间，吃、住、穿都要
注意。”

意外发烧拖累郑赛赛
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国家队在澳大利亚征战亚洲杯，中国
国奥队目前正在土耳其备战奥运会预选
赛。国奥主帅傅博鼓励国奥队员们努力比
赛，“希望下一届亚洲杯，能够看到你们代
表国家队出战。”

国奥队 1月 16日飞赴土耳其，将在为
期10天里先后过招拜仁U23、汉堡U23、丹
麦U22国家队、阿尔巴尼亚U22国家队，对
手实力强大。傅博希望在与更强的对手对
抗中，锻炼国奥队在高压比赛中的组织、出
球能力。

在集训期间，国奥队一直在关注着国
家队在亚洲杯上表现，几名队员均表示：

“国家队的表现很提气，拼劲和技战术都比
原来强太多，要向他们学习。”而傅博也鼓
励队员们，“中国足球水平提高要靠大家的
努力，希望下一届亚洲杯，是你们这些人在
场上为国争光”。

国奥备战奥运学国足

20日晚 7点，中国国青队员唐诗乘机
从马德里抵达巴西，他刚刚结束在皇马B
队为期一周的试训。对于试训结果，唐诗
表示：“还行吧，现在就等着结果。”

19岁的唐诗场上司职边锋，在2014年
3月加盟博塔弗戈。在 2014年亚青赛中，
唐诗边路突破是国青利器，并帮助球队从
死亡小组出线。

唐诗透露，是球探看到了他踢球的状
况，推荐给皇马，“我 8号到的西班牙，9号
在皇马B队卡斯蒂亚队开始试训，就是齐
达内带的那个队，一共试训了一个星期。”
目前，卡斯蒂亚队征战西班牙第3级联赛，
排名联赛次席，有望升级。

对于试训的状态，唐诗表示：“现在还
得等试训结果，自己感觉还可以，现在只能
说有机会吧。”

唐诗等待齐达内召唤

昔日“天体之王”孔卡回归中超进入倒
计时。据上海方面消息，孔卡加盟上海上
港队一事已基本敲定，不出意外，上港将于
亚洲杯后正式宣布前中超MVP加盟。

孔卡在中超为恒大征战 3个赛季，帮
助恒大在中超三连冠、亚冠登顶，2013赛
季后回归弗鲁米嫩塞。据悉，在去年底，与
弗鲁米嫩塞合作近15年的主赞助商退出，
孔卡肖像权费用被拖欠。而中超球队也从
未断过对孔卡的高薪邀约。据悉，刚签下
名帅埃里克森、巴西球员达维的上港最有
诚意。不仅报价颇高，给出的合同期限在
2年左右。这对已32岁的孔卡来讲吸引力
较大。

埃里克森此前透露，引进的最后两名
外援会是大牌球员。上海方面的消息透
露，其中一名大牌球员就是孔卡。

孔卡回归中超倒计时

1月 21日上午，万达集团在北京举办
签约仪式，正式收购西甲马德里竞技足球
俱乐部 20%的股份，出资 4500万欧元，进
入俱乐部董事会。这是中国企业首次投资
欧洲顶级足球俱乐部。据悉，万达此次入
股主要是针对青少年球员的培养，双方将
合建青训中心，在中国建设3所足校。

马竞透露，此次万达能以优惠价格入
股，正是因为看中与万达的长期战略合
作。万达集团董事长王健林表示：投资马
竞，是为了更好开展“万达青少年足球人才
留学计划”，为在西班牙足球留学的中国青
少年提供发展通道，全方位支持中国足球
发展。

万达入股后，马德里竞技俱乐部承诺：
将出台专门针对中国青少年的培训方案，
全力支持中国青少年足球人才留学；万达
和马德里竞技各出 50%投资 3000万欧元
在马德里新建青训中心，为更多的中国青
少年球员提供更好的训练条件；万达将与
马德里竞技合作在中国开办 3 所足球学
校；从万达赞助留学西班牙的青少年足球
人才中选拔优秀球员进入马德里竞技的
一、二线队踢球；每年邀请马德里竞技到中
国打比赛，将欧洲先进的足球训练和比赛
经验带到中国。

王健林认为，万达对马德里竞技的投
资，为万达欧洲培训的小球员提供进入欧
洲一流俱乐部的机会，同时进一步加强中
国足球与国际水平接轨。

当被问到是否会投资中超球队时，王
健林给出否认的答案，他直言目前自己只
想在国家队层面做一些努力，至于中超队
还没有打算。 （本版稿件均据新华社）

万达正式投资马竞

领着小花一轮游 力不从心羡李娜

郑洁完败萌生退意

面对实力一般的中华台
北选手张凯贞，郑洁完全找
不到昔日的正反手攻击力。

“跑起来腿有点软，球的穿
透力打不出来。”1 比 6、2
比6完败，郑洁走下赛场有
些无奈。

去年 11 月刚刚做了腹
部手术，还处于恢复期，郑
洁没有参加任何热身赛就直
接赶赴墨尔本。郑洁透露，
出战澳网也是临时决定的，
因为王雅繁现在是张宇带的
队员，而且也属于自己四川
队的队员，可以在打比赛同
时观察小将的情况。

显然，郑洁现在除了运
动员身份外，已经着手开始
四川网管中心副主任的工作
了。“当球员和当副主任同
时进行的可能性其实不大，
运动员需要大量时间来训练
积累，而管理运动队同样需
要花费很多时间。”郑洁承
认，自己在澳网之后将会好
好考虑一下，是否要彻底选
择退役。

31 岁的郑洁已经是赛
场上硕果仅存的中国女网黄
金一代。看着李娜高调亮相
赛场，却只是宣布自己怀孕
的消息，郑洁也萌生退意。

“年龄是差不多了。只是我
和李娜的性格还不一样，不
是那种说不打就不打的。我
总在想，是不是还能突破自
己的最好成绩。特别是双
打，对于能力要求没有那么
高。”郑洁透露，此次澳网
双打，将会是一次关键战。

如果确定退役，郑洁表
示，第一时间就会准备要下
一代。至于中心副主任的位
置，郑洁坦言，感觉自己不
太适合仕途，还不太适应。

力不从心
郑洁欲退役

李娜退役并且即将

荣升当妈妈，作为当年中

国女网金花同一批队员

的郑洁还在坚持。不过，

20日澳网女单首轮，郑

洁仅拿下3局便完败出

局，“领衔”郑赛赛、张帅

遭遇一轮游。同样遭遇

一轮游的还有张择，男网

独苗鏖战4盘输给了前

世界第一、澳洲野兔休伊

特，未能刷新中国男网的

大满贯纪录。

郑洁在比赛中发球。

排名逐渐攀升，运气却是
始终不佳。作为中国女网 2
号人物的张帅，首轮成为唯一
遭遇种子选手的球员。面对
19号种子、法国名将科内特，
张帅 3 比 6、2 比 6 败下阵来，
13次大满贯正赛之旅依然难
求一胜。

走下赛场，张帅难掩无奈
和沮丧，不等记者提问大满贯
一轮游的老话题，张帅就直接
表态，“现在可能都已经有些
麻木了。第11次、12次，还是
13次，其实我自己都有点记不
得了。”

对于张帅来说，几乎每次

大满贯首轮都面临太过强大
的对手。“确实她是比较强的
一个选手（曾三胜小威），但我
之前还经常碰到世界前 10
的，甚至更强的对手。对阵科
内特，我曾经还赢过一次，自
己原本还是比较有信心的。”
张帅无奈地表示。

张帅“一轮游”游到麻木

高调宣布夏天将升级当
妈妈，20日，李娜做客澳网新
闻中心。对于自己肚中的宝
宝，李娜表示，希望是个女
儿。在接受外国记者采访时，
李娜也一直用“她”来形容。

李娜透露，自己是在退役
之后的 11 月底，检查确诊怀
孕的，“考虑到退役之后，澳网

是唯一一个比较正式的场合
可以跟那么多球迷见面，就决
定在澳网时候和大家分享。”

换上平底鞋，穿上孕妇
装，李娜最舍不得的是放弃高
跟鞋和美甲。“也就这两个爱
好，结果就被大家发现（怀孕）
了。”李娜笑着说，“我的生活
没有太多的变化，只是每天早

晨吐得很厉害。怀孕后也没
有刻意注意什么，因为不想太
娇气。”李娜表示，自己希望是
能生个女儿，“名字到时候让
姜山取吧。”

至于孩子未来是否会打
网球，李娜表示，肯定随孩子
自己喜欢。

>>相关

李娜希望能生个女儿
21日，2015年澳大利亚

网球公开赛展开第三日的争
夺。赛会21号种子、金花独
苗彭帅发挥出色，全场发出
6 记 ace，以两个 6 比 1 横扫
斯洛伐克选手莱巴里科娃，
继 2011 年后再次重返澳网
32强。

彭帅横扫对手
重返32强

>>战报


